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令和 4 年 7 月 30 日(土) 第２３回 釜戸町夏まつり  
 

 
『皆様に感謝』 
 天候にも恵まれ、令和４年度釜戸町夏まつり「花火大会」を無事に開催する事ができました。これ

もひとえに準備から支えていただいた関係者の皆様、協賛をしていただいた多くの皆様のお力添え

があったからです。ここに心から感謝申し上げます。まことにありがとうございました。 

 当日まで何度も会議を重ね、三年ぶりの夏まつりの開催となる予定でしたが、コロナウィルスの感

染拡大により、縮小せざるを得ませんでした。屋台と縁日が五日前に開催断念となりましたが「花火

大会」は、多くの方から感動したとの声を寄せていただき関係者一同ほっとしていることころです。 

 来年度は、今年以上の夏まつりが開催できるように取り組んでいきます。今後も、ご支援・ご協力

いただきますようお願いしましてお礼の挨拶とさせていただきます。 

令和４年度釜戸町夏まつり実行委員会一同 
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 ホームページアドレス 

 http://www.kamadoragon.jp/ 

  

先日は盛大な花火大会をありがとうございま

した。縁日等はコロナ禍でやむを得ず中止にな

ってしまったけど、故郷で見た花火の迫力と美

しさは、子ども達の心の中にしっかり刻まれた

と思います。 

子どもを連れて見にきた職員も「あんなにすご

い花火をものすごく間近で見られて感動した。

来て良かったー‼」と喜んでいました。本当に

贅沢な釜戸の夜のひとときでした。 

釜戸小学校 遠藤校長先生より 

夏まつり特集号 
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花火協賛にご協力をいただき、ありがとうございました。 

【チラシ未掲載分】株式会社 生活の木 

（261件 総計 1,054,000円） 

区長会、財産区議会、町づくり推進委員、草刈ボランティアの皆様、夏祭りの

準備ありがとうございました。夏祭り開催に向けご協力いただいたすべての皆

様に感謝申し上げます。 

65名の参加をいただき、とてもきれいになりました ７月２３日草刈りの様子 

薄暗くなってきました。 

点火を待つばかり 

ワクワク❕ 

 

【あとがき】５月に夏まつり実行委員会が立ち上がり、会議を重ねようやく縁日や抽選会の準備も整えた所で無  

情な感染急拡大。残念でしかたありませんでした。今年初めて運営側に携わりましたが、多くの方の努力によっ 

て開催されていた事を改めて感じました。来年こそ、あと２，３歩進んだ祭りができる事を願います。(O) 
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感謝！ 

 

花火で大勢の方が集まった。その事自体が良い。人の輪、人のつながりを感じら

れた。祭りというのは、人のつながり、人のパワーを感じる大切な行事だと再認

識できた。                実行委員会アンケートより抜粋 

 


